
因为我们现在中国，正在做顶层的制度设计。 那么，我们这个顶层的制度设计，我们也希望通过这样的一个论坛，从不同的国家的经验，然后能够更多地学到他们过去成长的经验和教训。 那么，希望这个制度设计本身，这样的经验的教训，能够让我们在制度上的设计更有长远性，更有前瞻性。 然后，同时，也希望我们能够少走过去一些国家可能走过的弯路。 我们做的政策本身，能够让我们中国的政策更加符合中国的实际。 让这些政策能够为中国的老百姓投资者在这中间受益。 
 


